
平成 29年度第 3回理事会会議録 
 

1．開催日時 2017年 9月 10日(日)19時 00～19時 45分 

2．開催場所 藤沢商工会館 505会議室 

3．出席者（敬称略、順不同）広瀬会長，藤井副会長，青木副会長，指籏副理事長，平野副理事長， 

 千葉常任理事，林(晋) 常任理事，林（雄）常任理事，榛葉常任理事，八尾常任理

事，薬師寺常任理事，髙橋常任理事，菊池常任理事，村上常任理事，横井常任理

事，吉田常任理事，持丸常任理事 

 山崎理事，飯田理事，野本理事，堀内理事，平木理事，岩見理事，藤原理事，前

田理事，萩原理事，宮坂理事，藤澤理事，高城理事，藤肥理事，室町理事，大館

理事，宮田理事，野口理事，平下理事 

4．配布資料 

① 平成 29年度 第 3回理事会次第 

② 平成 29年度事業報告・事業予定について（資料 1-4） 
 

5．議事等 

 (1)報告について 

   広瀬会長から開会の挨拶をいただき，その中で 8/1に藤田名誉会長が亡くなられたとの報告があった． 

   また，女性の常任理事を 2名追加予定であったが，現在は大久保さん 1名であることを報告． 

  1) 指籏副理事長より理事会出席者 36名，委任状提出団体 28との報告があった． 

  2）第 2回理事会会議録確認 → 指摘なし 

 (2) 各部会からの事業報告・予定 

   ・競技部：(6)市民大会一般の部・ダブルスが 7/22～8/6に開催． 

  (7)実業団団体戦 7/15,16に実施 

  (8)第１回 親子祖父母孫大会 8/21,22に実施．参加者が少なく，内容の見直しが必要． 

  (9)藤沢選手権は現在開催中． 

   ・行事部：(4)市民総体 7/1に開催．4地区 7チームの参加で優勝鵠沼 A，準優勝大庭 A． 

(7)テニスの日フェスタ（9/23）の参加者を募集中，9/9現在 AM8名，PM8名と少ないため締

め切りを延長して追加募集中． 

(8)藤沢市クラブ対抗戦は 10/9,14で開催予定． 

(9)第 16回松本市親睦試合が 11/11に藤沢で開催される． 

・指導部：(9)ジュニアキャラバンについて訂正．正しくは 6/7（水）から 6/28（水），協力は薬師寺テニス

カレッジ湘南，開催曜日は水曜日． 

(10)ベテラン練習会を 6/20（19名），7/18（21名），8/8（22名）に実施． 

(11)藤沢市受講生大会が 7/18に行われ 41名の参加があった． 

(12)藤沢市ジュニアテニス教室が 7/21～28で開催され 47名の参加があった． 

(13)指導者講習会は 8月開催予定を 9/23開催に変更した． 

・総務部：団体の継続登録の案内を 10月に出す予定． 

 

 (3) その他 

 ・藤田氏を偲ぶ会について 

  ８/１に藤田名誉会長がお亡くなりになったと，ご遺族から岩淵終身名誉会長に連絡があった．葬儀は親

族のみで執り行ったとのこと．名誉会長で有り，長年本協会の運営に尽力して頂いたことから，「偲ぶ会」

を開催したい．ご遺族の了承を得たうえで，神奈川県テニス協会と協力し，有志による実行委員会を発

足し進めることとした． 

 ・JCOM主催のスポーツイベントが 8/13にテラスモール湘南で開催された．テニスイベントに関して本協

会が協力し，キッズテニス教室を開催した．コーチは薬師寺さん，菊池さん． 

 



・チャンピオンリーグについての質問 

(Q1) 祝日が試合開催予定日に入っているが出勤日にあたる．当事者同士で調整は可能か？ 

→(A1) 企業の登録団体の場合は登録時に出勤日を入力できます． 

(Q2) 登録メンバーの資格要件に制約が加わることは今年度総会・理事会で説明があったが，理事会で承

認された記憶がなかった．理事会を軽視していないか 

→(A2) 資格要件の見直しについては議事録では曖昧な表現になっているが，12月理事会で資料を配布し

説明をしている．また 3月の理事会でも見直し内容について説明をしています．その内容は，『現在のリ

ーグ戦は継承する』，『本協会会則に沿った参加チーム編成として，大会出場選手に加盟団体定義を当て

はめ制限する．具体的には出場選手の半数以上が在住・在勤・在学，または本協会加盟のクラブ・スク

ールに属していること』，『肥大化する参加数を絞る必要から，加盟人数により参加チーム数を決める等

対策を講じる』です． 

内容については競技部会，常任理事会において確認し，出場者の制限を付けました．大会の要項等につ

いては，これまで理事会で諮ることはなく，常任理事会で確認してきました． 

今後は，理事のみな様へ情報提供を心がけ，できるだけご意見等をいただく場が作れるよう検討して参

りますので，ご理解ください． 

 

・その他質問 

(Q3) 常任理事会・理事会議事録について会議会終了後に速やかに HP上に掲載，もしくはメールでの展開

をしていただきたい． 

→(A2) 承知しました． 

(Q4) 試合の募集要項がHP上に掲載されたことを代表者にメールで周知できないか． 

→(A4) 大会ごとにメール配信することは負担が大きいため，要望の受け入れは困難です．「年間スケジュー

ル」を公開しているので，そちらで見ていただくようお願いしたいと考えています。ただし、どなたか

が配信を代行してくれるのであればお願いしたい． 

 

以上 


